
 

 

 

 
 
 

ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 
EM 11 DE ABRIL DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h02m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de 

Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Marcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão 

e solicitou ao vereador Divaldo Aparecido dos Santos que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Anterior realizada em 04 de abril de 2017, 

que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos. A seguir passou-se ao material 

constante no 1) EXPEDIENTE: - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO:  - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

076/2017 33/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

085/2017 29/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

100/2017 GAB  34/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

100/2017 38/2017 Divaldo Aparecido dos Santos 

102/2017 43/2017 Divaldo Aparecido dos Santos 

103/2017 19/2017 Roberto Natalino Silveira 

104/2017 37/2017 Álvaro Pacheco 

106/2017 39/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

108/2017 28/2017 Edemilson Pereira dos Santos e outros 

109/2017 13/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

110/2017 46/2017 Divaldo Aparecido dos Santos e Nilson Benedito da Silva 

112/2017 53/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

113/2017 36/2017 Álvaro Pacheco 

114/2017 26/2017 Edemilson Pereira dos Santos e outros 

115/2017 42/2017 Divaldo Aparecido dos Santos 



 

 

 

 
 
 

- Ofício/SF/44/2017 – Convite para participar das Audiências Públicas de preparação da legislação 

orçamentária municipal, na Sala Paulo Freire do CEC. - Ofício nº 0012/2017 ATL – Convite para 

participar da 2ª Audiência Pública com a finalidade de revisar a Lei 3444/15 que trata sobre o Uso e 

Ocupação do Solo, no dia 12/04/17 às 18h, na Sala Paulo Freire (CEC). - Ofício SDETT 039/2017 – 

Solicitando autorização para utilizar o espaço das vagas em frente à Câmara para o evento “Sebrae 

Móvel” no dia 18 de abril. - Convite Coletiva de Imprensa referente 100 dias de governo, no dia 12 de 

abril às 9h30m, na Sala Paulo Freire. - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Empresa 

Funerária Saltense – Resposta ao Requerimento nº 28/2017 de todos os vereadores. - Auto Ônibus 

Nardelli – Resposta ao Requerimento nº 26/2017, do vereador Edemilson Pereira dos Santos e outros. - 

Auto Ônibus Nardelli – Resposta ao Requerimento nº 45/2017, do vereador Alexandre Martins “Xandão”. 

- CSO Ambiental de Salto – Resposta ao Requerimento nº 47/2017 do vereador Alexandre Martins 

“Xandão”. - Ofício nº 01/2017 - Conselho Municipal de Educação – Convite para participação de um 

membro da Câmara, sem direito a voto. - Ofício nº 0119/2017/SR Sorocaba – Caixa Econômica Federal 

– Crédito de Recursos Financeiros no valor de R$ 132.514,85, Contrato de Repasse nº 822854/2015 – 

Operação 1024823-99, no âmbito do Programa Planejamento Urbano, sob a gestão do Ministério das 

Cidades, com objetivo “Obras de pavimentação/recapeamento asfáltico e sinalização viária”. - Ofício nº 

029/2017 – Justiça Eleitoral do Estado de São Paulo – Juízo da 221ª Zona Eleitoral – Informando que o 

cronograma de processamento de relações de filiados está disponível na internet. - PARECERES: 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

Moção 

001/2017 
Alexandre Martins e outros JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

 - TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem do Dia, que 

foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada a inversão por unanimidade de votos. 2) ORDEM 

DO DIA:  - Projeto de Emenda à Lei Orgânica  nº 01/2017 – do Vereador Divaldo Aparecido dos Santos – 

Modifica o artigo 30 da Lei Orgânica do Município, que trata da Sessão Legislativa Anual. A segunda 

votação foi aprovada por unanimidade de votos. Encaminhado para publicação. - Projeto de Emenda à 

Lei Orgânica  nº 02/2017 – do Vereador Edemilson Pereira dos Santos e outros – Modifica o artigo 6º da 

Lei Orgânica do Município, que trata do número de vereadores que compõem a Câmara Municipal da 

Estância Turística de Salto. A segunda votação foi aprovada por unanimidade de votos. Encaminhado 

para publicação. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 

101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 67/2017 - Vereador Dr Otávio José Castanha Miralhes – CPFL- 

Solicitando a substituição da lâmpada queimada do poste público situado em frente ao nº 192 da Rua 

das Palmas, Residencial Porto Seguro. Nº 68/2017 - Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Correios 

- Solicitando informações sobre quando será feita a manutenção, limpeza e demais providências no 



 

 

 

 
 
 

prédio reformado na Rua Prudente de Moraes, esquina com a Rua Dr. Barros Jr., qual a previsão para o 

funcionamento desta instalação e se a agência da Rua Nove de Julho será fechada. Nº 69/2017 - 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – CPFL - Solicitando informações sobre o motivo pelo qual vem 

ocorrendo constante queda de energia nos bairros da cidade, se existe algum plano de ação para 

melhorar a qualidade do serviço prestado e qual o cronograma de corte de árvores por parte desta 

concessionária para evitar as quedas de energia, inclusive na área rural. Nº 70/2017 - Vereador 

Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a existência de algum 

projeto de regulamentação do serviço de Uber em Salto, como está sendo a fiscalização do serviço, 

quantos alvarás serão disponibilizado, se será aberto o credenciamento para os motoristas interessados 

e quantos veículos já estão operando o serviço na cidade. Nº 71/2017 - Vereador Divaldo Aparecido dos 

Santos “Garotinho” – SAAE - Solicitando informações sobre quando será resolvido o problema da grande 

quantidade de água suja que sai das torneiras residenciais da região noroeste do município. Nº 72/2017 

– Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” e Antônio Cordeiro dos Santos – Sindicato dos 

Servidores Públicos de Salto - Solicitando o comparecimento a esta Casa, junto com a Prefeitura, para 

prestar esclarecimentos sobre o acordo coletivo firmado entre ambos. INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 

162/2017 - Vereador Cícero Granjeiro Landim – Solicitando a implantação do lombo – faixas em frente à 

empresa Continental Brasil Indústria Automotiva, na Avenida Marechal Rondon, nº 203, no Parque 

Residencial Rondon, e em frente ao estacionamento do Sonda Supermercados, na Avenida dos 

Trabalhadores, nº 1506, no Jardim Marília. Nº 163/2017 - Vereador Cícero Granjeiro Landim – c/c SAAE 

- Solicitando o tamponamento adequado da galeria de águas pluviais situada em frente ao nº 67 da Rua 

Diamante, Jardim Sontag.Nº 164/2017 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

substituição dos filtros de água situados em todas escolas municipais (CEMUS) do município. Nº 

165/2017 - Vereador Álvaro Pacheco – Solicitando o desentupimento de um bueiro localizado na Rua 

Bofete, nº 55, Jardim da Cidade III. Nº 166/2017 - Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – 

c/c SAAE - Solicitando a limpeza de área verde localizada na Rua Hilário Ferrari, no trecho entre os nºs 

26 e 37, no Jardim Santa Cruz. Nº 167/2017 - Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – c/c 

SAAE e Secretaria de Obras - Solicitando a podagem de árvores e a limpeza geral da Avenida 

Presidente Prudente, altura do nº 81, no Jardim Marília. Nº 168/2017 - Vereador Celso Charnoski 

“Alemão do Santa Cruz” – Solicitando o tamponamento de um buraco na Avenida Princesa Isabel, altura 

do nº 855, no Jardim Santa Cruz. Nº 169/2017 - Vereador Márcio Conrado – c/c Associação Vicentina 

Frederico Ozanan - Solicitando um estudo para melhorar a acessibilidade de pessoas com deficiência 

física nos banheiros do Terminal Rodoviário de Salto. Nº 170/2017 - Vereador Clodoaldo Martins de 

Oliveira – Solicitando a implantação de uma lombada em frente ao nº 521 da Rua Gentil de Barrios, 

Jardim Nair Maria. Nº 171/2017 - Vereador Clodoaldo Martins de Oliveira – Solicitando a remoção das 

árvores caídas na extensão da Rua Hilário Ferrari, no Parque Residencial Rondon. Nº 172/2017 - 

Vereador Clodoaldo Martins de Oliveira – Solicitando uma operação tapa buracos na extensão da Rua 



 

 

 

 
 
 

José de Almeida Campos, no Parque Residencial Rondon. Nº 173/2017 - Vereador Divaldo Aparecido 

dos Santos “Garotinho” – Solicitando o tamponamento de buracos situados na extensão do Jardim 

Panorama, principalmente na via que fornece acesso a Rua Nove de Julho. Nº 174/2017 - Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia” - Solicitando um estudo para construir uma ciclovia em toda a extensão 

da Avenida Hilária Ferrari. Nº 175/2017 - Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” - Solicitando um 

estudo para transformar em mão dupla a avenida que interliga os Jardins Santa Marta e Laguna. Nº 

176/2017 - Vereadores José Benedito de Carvalho “Macaia” e Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

– Solicitando a substituição do alambrado que cerca o campo de futebol “José Floriano oliveira”, no 

Jardim Santa Efigênia. Nº 177/2017 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

disponibilização de guardas civis municipais aos finais de semana em todas as creches municipais. Nº 

178/2017 - Vereador Nilson Benedito da Silva “Neguinho do Açougue” e Edemilson Pereira dos Santos – 

c/c SAAE - Solicitando a limpeza e colocação de placas indicativas de “Proibido Descarte de Lixo” em 

toda a área verde do Jardim das Nações, no trecho que compreende as Ruas Japão, Argélia e Rodésia. 

Nº 179/2017 - Vereador Nilson Benedito da Silva “Neguinho do Açougue” e Edemilson Pereira dos 

Santos –  Solicitando uma operação tapa buracos em todo o Parque Laguna, especialmente na entrada 

do bairro, início da Avenida Jurista Vicente Raul, cruzamento da Avenida Jurista Pontes de Miranda e na 

Rua Jurista Celso Delmanto, em frente ao nº 328. Nº 180/2017 - Vereador Nilson Benedito da Silva 

“Neguinho do Açougue” e Edemilson Pereira dos Santos –  Solicitando um estudo para construir uma 

área de lazer na Avenida Francisco Morato, no Parque Laguna. Nº 181/2017 - Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” - Solicitando a implantação de redutores de velocidade na Avenida Hilário Ferrai, 

especialmente no trecho ao lado do Bairro Jardim Itaguaçu. Nº 182/2017 - Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” – c/c SAAE - Solicitando um estudo para encontrar uma solução urgente para a erosão de terra 

ao lado da Paróquia Nossa Senhora Aparecida, na Avenida Roque Lazzazera, nº 507, no Jardim Nossa 

Senhora do Monte Serrat. Nº 183/2017 - Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando o 

tamponamento do buraco situado na esquina da Rua Roque Lazzazera com a Avenida das Bandeiras, 

no Jardim Nossa Senhora do Monte Serrat.Nº 184/2017 - Vereador Álvaro Pacheco - Solicitando a 

instalação de placas de travessias de animais silvestres na Estrada Municipal Slt-170, no trecho entre o 

Condomínio Zuleika Jabour e a divisa com o município de Elias Fausto. Nº 185/2017 - Vereador Lafaiete 

Pinheiro dos Santos – c/c ARTESP - Solicitando um estudo para interligar a rotatória da Avenida José 

Maria Marques de Oliveira à Avenida Brasília, que dá acesso aos bairros: Jardim Saltense, Residencial 

Fabri, Sol D’Icaraí, São João e outros. Nº 186/2017 - Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos – 

Solicitando a instalação placas de informações sobre dias e horários da Feira Livre que acontece no 

bairro São Judas Tadeu. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, 

que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Retornando aos 

trabalhos da Mesa, o Senhor Presidente convidou os vereadores para participarem das reuniões no dia 

12 de abril, às 9h30m Coletiva da Imprensa referente 100 dias de governo na Sala Paulo Freire, às 15h 



 

 

 

 
 
 

na Câmara com o Secretario de Governo sobre os problemas da Funerária Saltense e às 18h Audiência 

Pública para revisar a Lei que trata do Uso e Ocupação do Solo no CEC. Nada mais havendo a ser 

tratado às 21h30m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que Deus nos proteja e nos torne 

instrumento de sua paz. Do que houve, para consta, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani 

Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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